

**Московский
журнал
международного
права**

**Moscow
Journal
of International
Law**

Научно-теоретический
и информационно-практический
журнал

Издается с 1991 года
на русском языке

Выходит один раз в три месяца
№ 2 (106) 2017 апрель-июнь

НБ УРГТУ



✽0204093✽

Содержание

Вопросы теории

Нефёдов Б.И. Регулирует ли международное право отношения с участием лиц? (*Часть 2*) 3
Boris I. Nefedov. Does International Law Regulate Relations with Participation of Individuals?
(*Part II*)..... 3

Толстых В.Л. Государство в историческом и международно-правовом контексте 18
Vladislav L. Tolstykh. State in the Historical and International Legal Context 18

Права человека

Энтин М.Л., Энтина Е.Г. Влияние права прав человека на прогрессивное развитие
современного международного права. (*Часть 1*) 29
Mark L. Entin, Ekaterina G. Entina. The Impact of Human Rights Law on the Progressive
Development of Contemporary International Law. (*Part I*)..... 29

Скрябина Л.Ю. Международные стандарты и рекомендации в вопросах охраны
здоровья авиационного персонала 45
Larisa Y. Skryabina. International Standards and Recommended Practices on the Questions
of Health Care of Aviation Personnel..... 45

Право и политика

Мезяев А.Б. Международно-правовые аспекты государственного переворота в Гамбии ... 54
Aleksandr B. Mezyaev. International Legal Aspects of the coup d'état in Gambia 54

Международное воздушное право

Малеев Ю.Н. Девятая «свобода воздуха» или скрытый каботаж 63
Yuri N. Maleev. Ninth “Freedom of the Air” or Hidden Cabotage 63

Международное космическое право

Юзбашян М.Р. Закон США об исследовании и использовании космических ресурсов
2015 г. и международное космическое право 71
Mariam R. Yuzbashyan. The US Space Resource Exploration and Utilization Act of 2015
and the International Space Law 71

Международное уголовное право

Глотова С.В. Преступление агрессии: к 70-летию вынесения Приговора
Нюрнбергским трибуналом 87

